

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 22 de Mayo de 2015.

## **Un grupo joven, dinámico, variado y lleno de ideas**

-

22 mayo 2015 00:04

Markel Manterola (vídeo y fotografía), Mónica González (comunicación), Tania Lozano, Alicia Folch (ambas diseño gráfico y web), Ibai Aizpurua (ilustración y animación), Oier Gil (audiovisual e instalaciones interactivas) e Iratxe Colado (restauración), forman el heterogéneo comité impulsor de Kontenporanea. Pese a la diversidad de disciplinas, les une ser creadores locales de menos de 30 años y tener muchas ganas de reivindicar espacio artístico en Irun. Algunos se conocían, otros no, pero comparten la satisfacción de que proyectos como éste les sirvan para ver que no están solos. Se plantean Kontenporanea como un proyecto de largo recorrido en el que generar oportunidades para artistas incipientes, acercar la ciudad al arte y mostrar a Irun y al exterior lo que ya se está haciendo. «A veces, una chispa hace explotar la creatividad».